
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner teilt mit, man habe Gespräche mit der IHK, HWK sowie der Koblenzer 

Stadtmarketing GmbH geführt. Diese Akteure hätten darauf hingewiesen, dass eine solche Plattform 

keine Aussicht auf Erfolg haben könne. Daher ist die Verwaltung zum Entschluss gekommen aufgrund 

der mangelnden Beteiligung dieses Projekt nicht weiter zu verfolgen. 

 


